

1º y 2º BIOGRAFÍA

Consuelo Pechuán

Conductora de autobuses

Consuelo Pechuán nació en Cella en 1962.

Su abuelo creó una empresa de autobuses que heredó el padre de Consuelo. Y una vez que fallece su padre, el marido de Consuelo y ella deciden quedarse con la empresa, siendo Consuelo la primera mujer en la provincia de Teruel en ser conductora de autobuses.

Ella recuerda cómo toda su vida ha estado relacionada con los autobuses. Viajaba con su padre muchas veces.

Cuando su padre fallece, la empresa es cuando cambia de nombre y Consuelo se saca el carnet de conducir autobuses, y la hereda.

Es gracias al cariño que le tenía su padre al oficio de conductor por lo que ella hereda la profesión.

Pero no solo Consuelo se queda con este trabajo, sino que también su hija lo hizo hace cinco años, y ahora trabaja con ellos, implicándose cada día más.

Ella suele conducir de Cella a Teruel, pero también hace muchos viajes por otros pueblos y a otras ciudades, llevando a niños y niñas al instituto o a mayores a otros sitios.

Se siente muy orgullosa de salir en el calendario de PIONERAS porque hay otras mujeres en otras profesiones, aunque ella dice que nunca le ha dado importancia porque lo ha vivido desde siempre.

Como curiosidad, Consuelo cuenta que una de las tradiciones que más recuerda cuando era pequeña era ver a la gente santiguarse antes de subir a cualquier autobús. Costumbre que ahora ya no se hace, como tampoco se hace lo de dar conversación a la conductora.

Ahora la gente ya no habla tanto yendo en el autobús.

1° y 2° BIOGRAFÍA

Consuelo Pechuán

Conductora de autobuses

El consejo que le daría a las niñas que quieran dedicarse a conducir autobuses es que hoy día la profesión no es tan dura como antes, pero es que una chica puede hacer todo lo que se proponga, y que si ella lo ha podido hacer, las niñas también podrán conseguirlo.

*Maestros/as: Explicar qué son los conceptos subrayados